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Abstract (en)
The door structure (10) has a door leaf (14) guided by a door leaf guide (12). The door leaf is formed such that it is impinged by a wire rope (16)
in an open position. The wire rope is arranged in pulley block-shaped manner. The pressure impingement of the door leaf in an opening direction
is obtained by a gas pressure spring (18) arranged on the wire rope. The movement of the door leaf in the opening direction generates a spring
movement of the gas pressure spring.

Abstract (de)
Torkonstruktion (10), umfassend einen von einer Torflügelführung (12) geführten Torflügel (14), wobei der Torflügel (14) derart ausgebildet ist,
dass er mittels eines Seilzuges (16) in eine geöffnete Stellung beaufschlagt wird, dadurch gekennzeichnet, dass der Seilzug (16) flaschenzugartig
angeordnet ist und eine Druckbeaufschlagung des Torflügels (14) in Öffnungsrichtung mittels einer an dem Seilzug (16) angeordneten
Gasdruckfeder (18) erwirkt wird, wobei eine Bewegung des Torflügels (14) in Öffnungsrichtung eine Federbewegung der Gasdruckfeder (18)
erzeugt, deren Betrag kleiner ist als der Betrag der Torflügelbewegung.
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